

Congreso Futuro Los Lagos

Hacia un modelo de desarrollo más sostenible e innovador

Por primera vez, Puerto Varas fue el escenario del Congreso Futuro Los Lagos, organizado por SalmonChile, la Universidad de Los Lagos y la Fundación Encuentros del Futuro. Este evento conecta ciencia, tecnología y sostenibilidad en un espacio único, destacando la identidad y la conexión con la naturaleza de la región, y planteando un futuro colectivo de manera estratégica.

El evento incluyó un panel de conversación titulado “¿Qué región queremos ser?”, dentro del marco de la temática nacional de Congreso Futuro 2025: “¿Qué humanidad queremos ser?”. En esta instancia se exploró cómo la región de Los Lagos puede liderar la transición hacia un modelo de desarrollo más sostenible e innovador.

En el panel participaron la académica de la Universidad de Los Lagos y especialista en algas, Dra. Pamela Fernández; la cofundadora de Patagonia

Ocean Hub, María José Urrutia, quien presentó su perspectiva sobre economías azules; y el presidente de SalmonChile, Arturo Clément, quien reflexionó sobre la alimentación del futuro y el desarrollo de la zona sur del país en torno a la acuicultura.

La Dra. Pamela Fernández comentó sobre su trabajo con microalgas: “Es muy emocionante ver cómo las microalgas están empezando a ganar atención, especialmente porque hemos estado investigando en la Universidad de Los Lagos y en el Centro i-mar durante varios años. Las microalgas tienen muchos servicios ecosistémicos, como la biorremediación mediante la absorción de nutrientes excesivos, y hoy se habla mucho sobre la captura de CO2. Desde la universidad, buscamos movernos hacia una acuicultura más sostenible y también multitrofica”.



El evento incluyó un panel de conversación titulado “¿Qué región queremos ser?”.